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Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

 

 

unter Bezug auf Ihre Anfrage möchte ich Sie nachfolgend informieren: 

 

01. Wie viele Bäume wurden im Zeitraum von 01.01.2011 bis heute in Erfurt 

gefällt? 

Im benannten Zeitraum wurden 700 öffentliche Bäume gefällt. Dabei ist zu 

berücksichtigen, dass die Zählung bereits im Dezember 2010 begonnen hatte 

und alle weiteren Fällungen über das Jahr bis zum 31.12. 2011 mit 

einschließt. 

 

02. Wie viele Bäume wurden bzw. werden aus den vorhandenen Mitteln 

nachgepflanzt? 

In der Zeit vom 01.01.2011 bis zum 31.12.2011 wurden im öffentlichen 

Bereich 506 Bäume gepflanzt. Zusätzlich sind im Bürgerwald am Roten Berg 

100 Bäume und im Bürgerpark Ringelberg 250 Bäume gepflanzt worden. Bei 

diesen Bäumen sind auch Spenden von Erfurter Bürgern und Sponsoren 

eingeflossen. Im Erfurter Kommunalwald wurden 2011 insgesamt 7.500 

Bäume gepflanzt. Darin eingeschlossen ist eine Erstaufforstungsfläche am 

Gera-Radweg in der Gemarkung Molsdorf sowie Pflanzungen in der 

Gemarkung Töttelstädt. 

 

3. In welchem Verhältnis stehen Baumfällungen zu Neupflanzungen? 

Die Verwaltung ist bemüht, für die jeweils gefällten Bäume Ersatz 

nachzupflanzen. Der tatsächliche Umfang ist begrenzt von den finanziellen 

Mitteln, die durch den vom Stadtrat beschlossenen Haushaltsplan zur 

Verfügung stehen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bauswein 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion Freie Wähler 

Frau Bongardt 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 
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Sehr geehrte Frau Bongardt, Erfurt,  
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